

Cher journal, je m'excuse pour toutes les fois où je ne t'ai pas écrit... et pour une fois, je suis très sincère...

Pourquoi t'ai-je raconté tout ça? On s'en fout, le mien fous, qu'on s'en fout... Félicités pour écrire, et c'est agréable.

Je suis amoureuse de l'écriture. Je m'en nourris, c'est vital et personnel, un plaisir infini que l'apprécie de plus en plus. Admire le truc du stylo, ressentir les mots, traduire mes pensées qui s'enroulent, se nouent, se dénouent et ne cessent jamais.

Benoît m'a dit qu'il commençait un journal, «comme les filles». Il l'a dit vite fait, comme ça. C'est marrant. Moi aussi j'aime bien écrire.

Salut salut, cher frangin. Bonne continuation dans ton journal intime, que j'ai déjà souvent lu et que je connais par cœur! ;)

28/8 C'est super de se sentir aimée, on se sent protégée. Je n'avais pas encore ressenti une telle sensation.

19/9 Je ne sais pas, je ne sais plus si je l'aime.

Il m'a dit que je n'étais pas superbe mais que j'avais du charme! On ne m'avait jamais fait un compliment qui me touche autant que ça.

4/10 Ça y est, j'en suis sûre, je ne l'aime plus.

11/12 Je ne pense même plus à lui, je l'ai oublié, et c'est sûr.

Emilie doit être vachement triste pour Pierre. Ce n'est pas de ma faute si j'ai été l'heureuse ée des neuf filles qui étaient à ses pieds!

J'ai un petit copain. On n'est pas encore sorti ensemble mais vu qu'il veut et moi aussi, ce sera pour bientôt. C'est le plus beau mec que je puisse rencontrer! Il est trop mignon! Morgan, je l'aime, je l'aime, je l'aime, je l'aime... etc!

Ça fait d'ailleurs un mois et demi que j'ai pas emballé un mec, j'ai la langue qui me démange.

L'amour, c'est l'essence de la vie. Comme une voiture qui aurait besoin d'essence pour rouler, l'homme a besoin d'amour pour vivre.

Pierre m'a enfin dit qu'il m'aimait. Je lui ai promis de le dire à personne à part aux personnes déjà au courant.

Quelquefois les secrets sont tellement bouleversants que tu ne peux pas empêcher de les dire.

Je suis trop contente qu'il se confie à moi! C'est un début à tout!

Je ne lui dit à personne, mais mardi, j'ai souffert. Je suis déprimée...

Étude: N. S. et M. on a parlé de sexualité et on s'est promis de ne pas fêter la conversation car c'était genre masturbation... Quand je leur ai ouvert que moi aussi je le faisais, t'aurais vu leurs têtes! Eux s'en vantent et moi pas, c'est tout!

Marion a sans faire exprès mis la main sur les *** de Nicolas qui maintenant l'appelle Lulu Presbyte (pour Lulu Castagnettes, et pour... tu sais quoi).

Je trouve qu'il a une grande qualité! Il ne s'occupe pas d'aimer les filles! Il adore les filles, mais sans les aimer pour autant!

Les autres, ils ont quelqu'un à qui s'identifier: leur père est eux-mêmes en plus vieux, ou bien «un modèle à ne pas imiter». Moi, je n'ai ni l'un, ni l'autre.

Quand je vois ces petits bourgeois et fils-à-papa qui se feront payer les meilleures études, ou je ne sais quoi, ça me révolte. Je sais que moi, je ne pourrai jamais entrer dans une grande école.

Ce soir, théâtre. On s'est marrés pendant tout le premier acte. On a failli se faire vifer. La prof nous a traités de «housseux» mais on s'en fout.

Aujourd'hui, tante nini est morte. Elle est décédée à 10h pendant que j'étais en récréation.

J'en peux plus mon cher journal intime. Je ne sais pas si je vais arriver à dormir. Fugue que quelqu'un ou quelque chose m'aide! Je vous en prie, si quelqu'un existe quelque part faites que l'on me rende mes affaires.

Avant je me disais toujours, «quand oserai-je parler à Pierre?» et maintenant je me dis «quand oserai-je l'embrasser?»

Un jour il a dit «j'aime Rebecca et toi» Aujourd'hui, il est assez sympa avec moi. Ex: Quand moi et Amandine on le topo, il va insulter et réstoper que Amandine.

Jérôme n'arrêterait pas de me dire qu'il fallait que je lui parle... Mais moi aussi, je suis timide... C'est à lui de le faire, après tout c'est moi la fille dans c'histoire.

Filles: Si un mec est méchant avec toi, donne-lui une raclée! Mec: Si une fille te donne une raclée, embrasse-la.

Hier, une mesure précise a confirmé mes inquiétudes: treize centimètres. C'est vraiment pas beaucoup, limite minable. J'espère que ça grandit encore.

J'ai aussi envie de me sentir jolie de temps en temps, envie de plaire, d'embrasser quelqu'un, de faire une rencontre, de m'écarter les jambes parce que je me sens encore plus laide, même si j'ai pas le droit. C'est con la vie: des obligations, des provocations, des trucs trop chers.

Maman a toujours parié à papa que je voulais faire l'amour et je suis toujours pas allée chez le gynéco.

J'ai passé la première nuit de ma vie toute seule... Bon ok, je suis grande, j'ai 15 ans. Mais néanmoins que je me sens plus grande.

J'adorerais rester toujours dans cette période précieuse comme ça tu restes enfant et en même temps tu es un peu un ado quand tu en as envie. Tu choisis. Au moment où tu en as envie tu choisis.

Tout à l'heure j'étais sur un montage, avant je m'imaginais des histoires. Et là c'est différent je montais dessus et c'était complètement différent je m'émarrais. J'essayais de revenir en enfance mais c'est trop tard. Quand tu en es sorti tu n'y rentres plus.

Si j'étais vraiment homo ça devrait me dégouter, ou au moins me gêner de m'imaginer avec une fille? Pourtant, pas tellement.

Je suis pas lesbienne!

Les hétéros, ils ont eu le temps de s'habituer. Ça leur est venu progressivement, depuis tout petit. Moi, non. Paf! d'un coup, sur le coin de la gueule. Le choc.

Et si je mate les mecs sur la plage, c'est juste pour me comparer, pour m'identifier aux autres.

Julie et Sophie se sont donné la peine de venir m'adresser la parole.

Ils m'ont dit «tête de fouine! bouffonne!» J'ai pas compris parce que j'essaie d'être gentille avec à peu près tout le monde. C'est ça le collège? Héme pas trop ça, je peux retourner en primaire?

Je ne voulais pas sortir avec Morgan et sais-tu ce qu'il a dit de moi? Il a dit que les filles comme moi, on les trouvait dans les égouts!

Dans ma tête, je me dis «mais Justine, lui dis pas. Lui dis vraiment pas. Parce que c'est la honte. Ils vont commencer à revenir t'embêter» En fait j'ai peur. C'est bizarre mais j'ai peur.

Cinq étoiles au milieu de la feuille... Pourquoi?

Réponse: Pour montrer le vide autour de moi

Sur MSN, j'ai parlé à Benoît. Il est poète, en ce moment. Déprimé aussi, peut-être. Il est un peu bizarre. Mais tant mieux: quelqu'un de normal, ça n'a aucun intérêt.

Alcoolique, fumeur d'opium, fou, paralysé dans un hôpital. Verlaine tire sur Rimbaud, Rimbaud meurt avec une jambe en moins. Il y en a plein, des gens bizarres, des génies. Vaut-il mieux être un génie, ou un type en bonne santé?

J'ai besoin de reporter mon émotion sur quelque chose. Mon remettre. Je suis fou, ridicule, normal, au fond, peut-être.

On est plus dans le même collège. Comme je dis toujours devant les films romantiques, ça marche jamais les relations à distance. Je vois pas les occasions je pourrais le voir. Je pourrais l'inviter chez moi mais il y a des doudeux partout!

Je croyais que les collégiens passaient toutes les récréations à discuter, calmement dans la cour en réfléchissant comme des grands ou monde qui les entourait.